



スハミラタイムで縦割りの交流！

10月13日（金）に、第2回スハミラタイムを実施しました。スハミラタイムとは、「スーパーハッピーミラクルラッキー」タイムのことで、縦割り班で楽しく活動しようというものです。

スハミラタイムの計画を、最高学年である6年生が立てます。自分たちがしたいことではなく、下学年も含めてみんなが楽しめる活動を考え、それを実施することが、大切なポイントです。リーダーシップが発揮される場でもあるので、6年生は頑張っていました。下学年も、ただ楽しむだけでなく、感謝の気持ちを持ちながら、仲良く活動していこうとする姿勢が大事になります。

今回のスハミラタイムでは、爆弾ゲームや〇×クイズなど、それぞれの班で趣向を凝らした活動を行っていました。どの子も積極的に楽しもうとする姿勢が見られ、教室から大きな笑い声がたくさん聞こえていました。

運動会や掃除だけでなく、このような交流の中で、異学年の親しい仲間ができると学校生活の幅が広がります。縦割り活動の充実にも努めていきたいと思えます。



陸上選手壮行会

明日17日（火）に実施される松山市小学校総合体育大会（陸上の部）に出場する選手の壮行会を、11日（水）の朝に行いました。

選手の子どもたちは、目標を全校の前で堂々と伝えていました。言葉で伝えることで気持ちも盛り上がったはずで、有言実行で頑張してほしいと思えます。

応援団はしっかり声を出して選手にエールをおくりました。また、選手に挑戦する下学年の子どもたちの頑張りも見られました。選手の力を感じたのではないかと思います。それが、憧れとなって、今後の総体への参加の意欲につながっていくことを期待しています。

すもう、水泳、陸上と3つの総体の壮行会が終わりました。総体に出場する選手、応援する子どもたちが、一体となって潮見小学校への所属感を味わうよい機会になったのではないかと思います。

